



XXV ЯСИНСКАЯ (АПРЕЛЬСКАЯ) МЕЖДУНАРОДНАЯ НАУЧНАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ ПО ПРОБЛЕМАМ РАЗВИТИЯ ЭКОНОМИКИ И ОБЩЕСТВА

Уважаемые коллеги!

Национальный исследовательский университет «Высшая школа экономики» открывает прием заявок с докладом на участие в XXV Ясинской (Апрельской) международной научной конференции по проблемам развития экономики и общества (XXV ЯМНК).

Основные мероприятия XXV ЯМНК состоятся в Москве с 23 по 26 апреля 2024 г.

В рамках тематических направлений XXV ЯМНК будут представлены и обсуждены доклады о результатах новых научных исследований, отобранные на основе рассмотрения заявок. Наряду с этим конференция будет, по сложившейся традиции, включать обсуждения наиболее актуальных проблем экономической, социальной, внутренней и внешней политики в рамках круглых столов и ассоциированных мероприятий.

Подать заявку на участие в качестве слушателя можно до 19 апреля 2024 г. Более подробная информация размещена в разделе [Участникам](#).

Мероприятия конференции пройдут на русском или английском языке, в отдельных случаях на двух языках с синхронным переводом.

В интересах привлечения участников из различных регионов России и мира, а также с учетом возможного сохранения некоторых ограничений эпидемиологического характера XXV ЯМНК будет проведена в смешанном формате.

В рамках XXV ЯМНК, как и в предыдущие годы, будет проведен конкурс заявок на поддержку участия в конференции молодых исследователей из российских регионов.

Заявки на участие с докладом будут приниматься по следующим тематическим направлениям:

1. Востоковедение
2. География и геоинформационные технологии
3. Демография и рынки труда
4. Инструментальные методы в экономических и социальных исследованиях
5. Корпоративные финансы в условиях глобальных вызовов
6. Макроэкономика и макроэкономическая политика
7. Международные отношения
8. Методология экономической науки
9. Мировая экономика
10. Наука и инновации
11. Образование
12. Политические процессы
13. Право в цифровую эпоху
14. Психология
15. Развитие здравоохранения
16. Региональное и городское развитие
17. Менеджмент
18. Социальная политика
19. Социокультурные процессы
20. Социология
21. Теоретическая экономика
22. Умный город
23. Финансовые институты, рынки и платежные системы
24. Фирмы и рынки
25. Экономика данных

Как подать заявку на участие в качестве слушателя?

Заявка подается онлайн в [системе конференции НИУ ВШЭ](#) до 19 апреля 2024 г.

Оплата регистрационного взноса

Для слушателей конференции (участников без доклада) сумма регистрационного взноса составляет 3 000 рублей. Подробнее об оплате регистрационного взноса в Разделе «Оплата участия».

Все остальные участники освобождаются от уплаты регистрационного взноса, в т. ч.:

- студенты/аспиранты всех вузов (при предъявлении студенческого билета);
- сотрудники НИУ ВШЭ (при предоставлении карточки сотрудника);
- участники, приглашенные Программным и Организационным комитетами конференции.

Подробная информация об условиях оплаты регистрационного взноса представлена по [ссылке](#).



ORGANIZATIONAL PSYCHOLOGY



25th YASIN (APRIL) INTERNATIONAL ACADEMIC CONFERENCE ON ECONOMIC AND SOCIAL DEVELOPMENT

Dear colleagues,

HSE University is pleased to announce a call for proposals with reports to take part in the 25th Yasin (April) International Academic Conference on Economic and Social Development (25th Yasin Conference).

The key events of the 25th Yasin Conference will be taking place in Moscow from April 23 to 26, 2024.

Reports on new research results will be presented and discussed as part of the Conference's sections. These reports will be selected through reviews of proposals. Furthermore, the Conference's programme traditionally features expert discussions of the most pressing economic, social, internal and external issues in the format of roundtables and associated events.

Applications for attending the Conference as a participant can be submitted until Friday, April 19, 2024. Further details are available on the Conference website in the section for ['Participants'](#).

The Conference's events will be held in Russian or English. Certain discussions will be bilingual with simultaneous translation services provided.

With a view to involving participants from Russia's various regions and all over the world, as well as bearing in mind that certain epidemiological restrictions still may be in effect, the 25th Yasin Conference will be held in a hybrid format.

A competitive selection of proposals submitted by young researchers from Russian regions for taking part in the Conference will be traditionally held as part of the 25th Yasin Conference.

Proposals for taking part in the Conference with a report will be focused on the following areas:

1. Asian Studies;
2. Geography and Geo-information Technologies;
3. Demography and Labour Markets;
4. Instrumental Methods in Economic and Social Studies;
5. Corporate Finance in the Context of Global Challenges;
6. Macroeconomics and Macroeconomic Policy;
7. International Relations;
8. Economic Methodology;
9. World Economy;
10. Science and Innovation;
11. Education;
12. Political Processes;
13. Law in the Digital Age;
14. Psychology;
15. Healthcare Studies;
16. Regional and Urban Development;
17. Management;
18. Social Policy;
19. Sociocultural Processes;
20. Sociology;
21. Theoretical Economics;
22. Smart City;
23. Financial Institutes, Markets and Payment Systems;
24. Firms and Markets;
25. Data-Driven Economy.

The final deadline for filing proposals online via the [HSE University's Conference system](#) is [Friday, April 19, 2024](#).

Registration fees

Participation fee for listeners (participants without a report): RUB 3,000. See detailed information in the "Registration Fee Payments".

Participation in the Conference will be free of charge for all other participants, including:

- Students and PhD students from any University (upon presentation of their Student ID);
- HSE University's staff (upon presentation of their staff ID badge);
- Honourary guests invited by the Conference Programme and Organizing Committees.

Detailed information on the registration fee payment procedure can be found [here](#).